

1. Record Nr.	UNISA996359643703316
Autore	Lander Edgardo (Universidad Central de Venezuela, Venezuela)
Titolo	Crisis civilizatoria : Experiencias de los gobiernos progresistas y debates en la izquierda latinoamericana / Edgardo Lander, Santiago Arconada Rodríguez
Pubbl/distr/stampa	Bielefeld, : Bielefeld University Press, 2020
ISBN	3-8394-4889-1
Edizione	[1st ed.]
Descrizione fisica	1 online resource (176 p.)
Collana	Politikwissenschaft 2020 Afrontar las crisis desde America Latina ; 5
Altri autori (Persone)	Arconada RodriguezSantiago <1954->
Disciplina	324.2807
Soggetti	Crisis Civilizatoria; Gobiernos Progresistas; Izquierda; Alternativas Al Desarrollo; Colapso Climatico; Extractivismo; Estadocentrismo; Soziale Ungleichheit; Politik; Globalisierung; Kommunalpolitik; Politische Ideologien; Kapitalismus; Lateinamerika; Bielefeld University Press; Civilization Crisis; Progressive Governments; Left; Alternatives To Development; Climate Collapse; Extractivism; State-centrism; Social Inequality; Politics; Globalization; Local Affairs; Political Ideologies; Capitalism; Latin America
Lingua di pubblicazione	Spagnolo
Formato	Materiale a stampa
Livello bibliografico	Monografia
Nota di contenuto	Frontmatter 1 Indice 7 Introduccion 9 La crisis terminal del patron civilizatorio de la modernidad colonial 14 Los gobiernos progresistas latinoamericanos ante la crisis civilizatoria 58 Los debates de las izquierdas en torno a las luchas anticapitalistas actuales en America Latina 105 Bibliografia 152 AUTOR 174
Sommario/riassunto	En el contexto de la profunda crisis civilizatoria que vive la humanidad, se da igualmente una severa crisis de las izquierdas en diferentes partes del mundo. Las propuestas alternativas que fueron representadas por los denominados gobiernos progresistas en America Latina, en lo fundamental, fracasaron en terminos de los objetivos que se transformadores que se propusieron. La incapacidad de la izquierda »oficial« para reflexionar critica y autocriticamente sobre estas experiencias impide aprender de estas, con lo cual no puede sino profundizarse la crisis de dicha izquierda como alternativa al capitalismo y, mas ampliamente, a civilizacion en crisis.

